

白石市立白川中学校
平成30年7月20日
第5号
文責 教頭

学校だより

笑顔



校訓

進取…自らまず動く
敬愛…思いやりの心
活力…活力を生み出す

明日から夏休み！31日間の休みを有意義に！

本日行われた学校集会では、校長から「皆さんはこの3ヶ月半、白川中にとって特別な年度であることを常に意識して、地区中総体や孫の手製作、立志登山などに取り組んでいました。『引き継げ白川魂 そして明日へ未来へ』が実践できたと思います。夏休み中は、家族と過ごす時間も大切にするとともに、地区のお祭りに積極的に参加するなど、地域の一員としての取組にも期待しています。生命を大切にすることを忘れずに、8月21日に全員笑顔でここでまた会いましょう。」という話がありました。閉校に伴い夏休みが例年より3日短くなりますが、熱中症対策を心がけ有意義に過ごしてほしいと思います。また、今年度は学習状況カードを作成しておりませんが、家庭訪問や三者面談で学習の様子をお伝えしますので、ご理解いただきますようお願いいたします。

第49回立志式終わる！志を叫び、その実現に向けて決意！

昭和45年から行われてきた立志式が、7月6日（金）に実施されました。保護者や1年生5名が見守る中、2年生11名はお釜に向かって大きな声で自分の夢を叫び、「白川魂」をしっかり継承する姿が見られました。立志式を機に、夢の実現に向かって努力を惜しまず、着実に歩いていくことを願っています。前日から天候がかなり心配されましたが、当日は霧雨模様の時間帯はあったものの、下山の時には景色が見えるほど晴れ渡り、全員無事に蔵王縦走を終えることができました。高橋久様より、「閉校の立志登山に天味方」という句をいただきました。インストラクターとして何年間も本校の立志登山に携わっていただきましたが、特別な年の立志登山を無事に終えることができ大変喜んでくださいました。立志式・蔵王縦走にご協力いただきました保護者の皆様、インストラクターの高橋久様、佐藤好一様に心から感謝申し上げます。



志教育講演会「未来を担う子どもたちへ～自らの生き方を通して伝えたいこと～」

7月13日（金）、白石市長山田裕一様を講師に迎え志教育講演会を実施いたしました。自らの生い立ちや、中学高校時代のソフトテニスの経験から誰かのために頑張ろうとすると力が発揮できること、20歳の時に「政治によって困っている人を助けることができる」という思いを強めて地方政治を独学で勉強するようになったこと、31歳で白石市議会議員となり、40歳で市長になった経緯等を話してくださいました。今でもあきらめていない将来の夢は先生になることという話や、イエローストーン公園のオオカミの例をとり、自分の気づかないところで多くの人たちが協力し合って生活している、物事を色々な面から考える大切さについて伝えていただきました。ダーウィンの進化論にある「この世の中で生き残るのは、…あらゆる変化に柔軟に対応できるもの」という言葉を引用し、色々なことに積極果敢にチャレンジしてほしいという熱いメッセージで講演を締めくくってくださいました。

志教育講演会



8月

8月の完全下校 17:30
活動終了時間 17:15

- 1日(水) 駅伝試走
- 2日(木) ホストリア中学生派遣白石到着
文化祭全体会 13:00
- 6日(月)～8日(水)
花山合宿(東中との交流事業)
1・2年生参加
- 11日(土) 同窓会の集い
12:00 舞鶴会館
- 12日(日) 白川公民館夏祭り
- 13日(月)～17日(金)
学校が閉まっている期間
- 18日(土) PTA奉仕作業 7:00
- 20日(月) 職員会議 13:30
- 21日(火) 学校集会 ***弁当**
- 22日(水) ***弁当**
- 23日(木) 実力テスト ***弁当**
- 24日(金) 被災地訪問学習(山元町)
***自分で作る弁当の日**
- 26日(日) 白石市消防団白川分団秋季演習
会場: 白川中学校
- 27日(月) 駅伝試走
- 28日(火) 閉校記念式典等実行委員会
役員会 19:00
- 29日(水) 少年の主張仙南大会(金津中)
- 30日(木) 地区英語暗唱弁論大会(技専校)
駅伝大会激励会
PTA文化部会
- 31日(金) 三地区駅伝大会
(角田市陸上競技場) ***弁当**



～東北生活文化大学美術の出前授業～

7月5日(木)の2・3校時に、東北生活文化大学の北折整先生を講師としてお迎えし、美術の出前授業を行いました。全校生徒27名を対象に、美術科の太田翔先生とともに、「描画材料の色々」という内容で体験型授業を行っていただきました。顔料に付ける糊(のり)の種類で絵の具が決まるということ、卵の黄身を使いながら実験する様子に、生徒たちは興味津々に引き込まれている様子でした。テンペラ絵の具や油絵の具、日本画の絵の具の違いを理解しながら、グループごとに好きな絵の具を作り各自作品を仕上げていました。生文大による美術の出前授業は、あと2回実施する予定です。



～第1回交流活動を終えて～

7月11日(水)の2・3校時に1・2年生が東中の授業に参加する交流活動を行いました。1年生は音楽の授業と学活に、2年生は数学と音楽の授業に参加しました。1年生にとっては初めての交流でしたので緊張した面持ちでしたが、レクリエーションで長縄跳びをすると東中生の励まし合う温かい雰囲気に気持ちが和んだようでした。

夏休み中は、本校1・2年生16名と東中の1・2年生20名程度が国立花山青少年自然の家における合同合宿で交流を深めます。

～PTA活動へのご協力に感謝～



PTA バレー大会では、3チームとも白川小中の結束力を発揮しました!

8/18はPTA親子奉仕作業

今年度は除草作業ではなく、校舎周りの廃棄物運搬を中心に作業を行います。集合時間は7時となります。PTA 保体部の役員の方々为中心となり準備していただいております。当日のご参加よろしくお願いたします。

～優良防犯団体としてPSC活動表彰～

PSC活動の本校の取組が評価され、7月12日(木)白石警察署において、優良防犯団体として表彰されました。学級委員を中心に活動を行っていますが、今後もPSC活動に多くの生徒が参加するように呼びかけながら、あいさつ運動やいじめ防止に関わる活動に取り組んでいきたいと思っております。



PSC活動



7月19日(木)、いじめ防止キャンペーンの一環として白川小学校であいさつ運動を行いました。

